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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １１名 

メ ー ク ア ッ プ １名 

欠       席 ４名 

出 席 率 ７５．００％ 

前 回 出 席 率 ９３．７５％ 
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第1199回例会  

ニコニコ箱 \ 46,000                             

今年度累計 ¥ 83,000  

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    Ｂ 
 
 

☆ビジター 

 りんくう泉佐野RC 
 会長 岩田利明様 

 幹事 中村谷淳子様 

    

  

 ☆メークアップ 

  新井昭人 君 

   

  

    
       
      

         

第１１９９回例会出席報告 

りんくう泉佐野RC 会長 岩田利明 様、幹事 中村谷淳子 様  

       ･･･  お邪魔します。今年一年、宜しくお願い致します。 
 

関西国際空港RC 会長 宮内 良平 君、幹事 筒井 敦子 君 

             ･･･ 岩田様、中村谷様、ようこそ。会長・幹事です。 

         この一年間、どうぞ宜しくお願い致します。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 誕生日祝をいただき、どうも有難うございました。 
 

片平   聡 君 ･･･ 前回欠席、申し訳ございませんでした。 
 

向井   新 君 ･･･ 家内と孫の茉莉ちゃん、誕生日同日です。 

         有難うございました。 

         堀先生、昨日は有難うございました。 

         岩田さん、中村谷さん、ようこそ。 
 

奥田 皓策 君 ･･･ 誕生日祝、有難うございます。 
          

田中  洋 君 ･･･ 誕生日祝、有難うございます。 
          

横河 僖治 君 ･･･ 岩田会長、中村谷幹事、ようこそお越しくださいました。 

７月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

7月18日 卓話 松本厚志 君 

7月25日 決算総会 前年度会計 昼馬義宏 君   

     委員会別集会 プログラム委員会 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 
≪ 卓 話 ≫ 

「なぜ私が関西国際空港 RCに入ろうと思ったか」  

担当：松本 厚志 君            

今週のロータリーソング 

 
２０２３年７月１８日 第１２００回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1201 回 

2023年7月25日 

 

 
 

 担当：前年度会計 

    昼馬 義宏 君 

   プログラム委員会 

  四つのテスト CD編 

 真実か どうか  

 みんなに 公平か 

 好意と友情を深めるか 

 みんなのためになるかどうか 

    

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

    ≪卓話≫ 

≪委員会別集会≫ 
 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

・小鉢 
 

・お造り 
 

・伊勢海老の具足煮 
 

・色ご飯 
 

・赤出汁 
 

・デザート 
 

・コーヒー 

FINNAIR/A350-941 

“Moomin” 

FINNAIRといえば「サンタクロース、ムーミン特別塗装機」が有名ですが、今年

創立100周年、日本就航40周年を迎えることも記念して「ムーミン特別塗装機」

が復活しました。胴体後部に「ムーミン」のイラストと、”BRINGING US TO-

GETHER SINCE 1923”と記入、3月8日より日本路線に投入され、関空には4月13

日に飛来しています。 



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 
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第１１９９回例会 ７月１１日 

会 長 報 告 

訪 問 客 紹 介 

会長 宮内 良平 君 

りんくう泉佐野ロータリークラブ 
  会長  岩 田 利 明 様 

  幹事  中村谷 淳子 様 

 本日は、りんくう泉佐野RC 会長 岩田利明様、幹事 中村谷淳子様、

ようこそお越し下さいました。有難うございます。 

これから１年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

 さて先日、泉佐野市の事業でベトナムへ行ってきました。 

「日本・ベトナム交流50周年記念」ということで、泉佐野市が招待され

ました。ホーチミンまで5時間半かかりまして、乗り継ぎに約3時間半。 

 ビンディン省という所に行ってきました。 泉佐野市が、ベトナムに

泉佐野事務所を作っているんです。そこに駐在員が一人いらっしゃいま

して、出迎えて下さいました。そこからバスに乗ってホテルまで行きま

した。夜の9時頃だったのですが、大勢のベトナムの幹部の方々が出迎

えて下さいました。ホテルの前はベトナムの旗と日の丸の旗が立てられ、物凄く歓迎していただき

ました。 

 次の日はコンベンションセンターという所に行きまして、日本企業の製品の展示会ということで

テープカットをしました。 

 なんと、ホテルからコンベンションセンターに行くバスを、パトカーがサイレンを鳴らして先導

してくれたんです。しかも信号が赤でも、全部止めて送ってくれまして。私達は観光で行っている

つもりだったので、本当にびっくりしました。 

 着くと、ベトナムと日の丸の旗を持った人達がどっさり立ってまして、物凄い歓迎をして下さい

ました。 

 その後は日系企業の見学に回ったりして、最後はコンベンションセンターで会議でした。 

 私のベトナムの印象は、日本人と体形が殆ど一緒だった事。見た目が日本人と変わらなくて、と

ても親しみを感じました。 

 ビンディン省は人口が158万人、平均年齢30歳、労働人口が26～27歳だそうです。本当に若い国

で、これからやなぁという印象でした。 

 盛大な晩餐会にも呼んでいただきました。 

 名刺交換などもさせていただきまして、その時に「こちらにロータリークラブはありますか？」

と尋ねましたら、皆ロータリークラブなんて知らないんです。ロータリークラブは知らないけど、

ライオンズクラブは知ってると言うんです。それがちょっと残念でした。 

 泉佐野市は、世界17都市と友好都市を結んでいるそうです。そのうちの一つがベトナムのビン

ディン省です。単車が多くて1台に4人くらい乗っているのが当たり前で、何十年か前の日本とよく

似た感じ。これからの国やなぁと思いました。 

 とても親日で、これからどんどん発展して行く国なんだろうなと思います。 

岩田 利明 様 
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会 員 誕 生 日 ご 夫 人 誕 生 日 

卓 話 

幹 事 報 告 幹事 筒井 敦子 君 

向井智子さん(7日) 

田中  洋 君(20日) 

昼馬 義宏 君(23日) 

川﨑 真範 君(24日) 

奥田 皓策 君(25日) 

《 人体の不思議 その1  》  堀 信一 君 

【回覧】 

◎ica(アイカ)泉佐野地球交流協会機関誌 第330号 

◎他クラブ例会情報 

 人体は不思議だらけです。 

 私は子供の頃、体の中なんぞ、単純な構造に違いないと思って

いましたが、長じるほどにいろいろな経験をして、体の不思議を

感じ続けています。 

 子供の頃に、足の指を怪我して膿が溜まり、そこからリンパ管

に沿って炎症がおこり、リンパ管の走行が「図鑑通り」と感心し

ました。 

 虫に刺された膝の関節がパンパンに腫れ、町医者に行ったら、

悪い血を抜くのが一番と言われ、バッサリと切開されましたが、

人体の不思議を考えれば安上がりでベストの治療法でした。 

 校庭でこけて頭を打ち、入院しましたが、その時に脊髄をやられたらしく、膝蓋腱反射が

びっくりするほど反応しました。 

 医者はなんだか首をかしげるばかりでしたが、40年後にMRの検査で脊髄が曲がっているこ

とを発見されました。 

 私の個人的な体験でお話しを始めましたが、医者の仕事をする中で、いっぱい人体の不思

議を感じ続けています。 

 私の仕事は血管内治療であり、血管にまつわることだけでも不思議なことばかりです。 

 人体の不思議に取り巻かれながら、日々の仕事をしています。 次回に続く、、、、 


